
温暖化・エネルギー部会からのお知らせ 
・１月１１日の卒 FIT 学習会の資料がほしい方は下記アドレスまでお知らせください。 

marukonaga@yahoo.co.jp（部会メーリングリストでは配信済みです） 
・次回の会合は３月１日（日）１０：００～ 前橋市市民活動支援センター会議室 
  次年度事業案と県内での自然エネルギー関連の動きについて 
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温暖化・エネルギー部会 第 11 期 第 11 回会合記録                      
開催日時： 2020 年 1 月 11 日（土） 10:00 – 12:00 
開催場所： 元気２１ M サポ会議室 
参加者 ：  15 名  竹田、国安、松井、清水、高橋、高橋、及川、福田、増田、城田、酒井、 

金子、西村、奈賀、周東 
会合内容：  
      1）自己紹介（今年やりたいこと、関心のあることなど） 
     具体的に出たもの 

・地熱エネルギーを学ぶ会の今後の活動（春に秋田、岩手の見学研修を予定） 
・エコ住宅、断熱のこと 
・災害という視点、適応策 
・温暖化対策地域協議会との連携（情報共有、人的交流など） 
・みなかみ小水力電気という会社が立ち上がった（200ｋW 弱） 

      2）次年度事業について 
     ・金子さん案の企画が持ち越しになっているが、費用がかかるため財団賞の結果をみて 
     ・連休明けに地域環境学習の応募～締切があると思うので、次回の部会で案を練る 
     ・県知事の 5 つのゼロ宣言に沿ったものがいいのでは 

・（幹事会報告）みんなのごみフォーラムの企画内容募集→県の小柏さんまで 
  ごみを温暖化の視点で捉えた企画が出るといい 

   3）学習会 
     司会：国安さん 
     講話：「卒 FIT の処方箋 ～売る時代から使い・蓄めて・寄付する時代～」 
     講師：認定 NPO 法人太陽光発電所ネットワーク群馬地域交流会 佐藤博士さん 
     資料：メールにて事前配布、各自印刷。メールのない方の分を 10 部白黒コピー準備 
        当日資料追加 2 種 
     質疑は、FIT に関する誤解、蓄電池の寿命・値段、太陽光だけで自立している地域があるかや 

ふるさと納税のことなど多岐にわたり、活発だった。 
話し足りない分はランチ交流会へ持ち越し。次回にその他の質問事項をまとめて報告する。 

      
          

次回会合：3 月 1 日（土）10：00～ M サポ会議室 
内容：次年度事業の計画案出し 

       
 


